

# Konfliktmaterialien-Verordnung Conflict Minerals Regulation



Karl Klein Ventilatorenbau GmbH ▪ Waldstraße 24 ▪ D-73773 Aichwald ▪ Tel.: +49 711 369 06 0 ▪ E-Mail: info@karl-klein.de

## Lieferantenerklärung zur EU-Verordnung über Konfliktminerale ((EU) 2017/821)

In Konflikt- und Hochrisikogebieten besteht die Gefahr schwerer Menschenrechtsverletzungen bei der Schaffung von Einkommen, z.B. für militärische Auseinandersetzungen. Dies gilt insbesondere für den Abbau von 3TG-Mineralien, also Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erzen und Gold.

Um dies einzudämmen, ist am 01. Januar 2021 die EU-Verordnung (2017/821) in Kraft getreten. Mit dieser EU-Verordnung werden für EU-Importeure der sogenannten Konfliktmaterialien Zinn, Tantal, Wolfram und deren Erzen sowie Gold umfangreiche Sorgfalts- und Überprüfungspflichten entlang der Lieferkette verbindlich.

Unternehmen, die 3TG in die EU importieren und bestimmte Mengenschwellen überschreiten, sind direkt von den Regelungen der EU-Konfliktmineralienverordnung betroffen. Größere Unternehmen mit mehr als 500 Mitarbeitern müssen darüber hinaus Informationen über ihre Beschaffung von 3TG-Produkten zur Verfügung stellen. Hierfür steht auf der Transparenzplattform „RMI“ eine Excel-Liste zur Verfügung.

Für kleine weiterverarbeitende Unternehmen, wie wir - Karl Klein Ventilatorenbau GmbH - als Hersteller von Ventilatoren bzw. Endprodukten, sind keine verbindlichen Regelungen vorgesehen.

Dennoch handeln wir pflichtbewusst und verantwortungsvoll und stehen in engem Austausch mit unseren Lieferanten.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH  
Aichwald, 10.07.2025

  
KARL KLEIN  
Ventilatorenbau GmbH  
Waldstraße 24 · 73773 Aichwald  
Tel.: +49 (0)711 - 36 906 - 0  
Fax: +49 (0)711 - 36 908 - 50

Niko Bäuerle, Technischer Co-Leiter

## Supplier Declaration on the EU Conflict Minerals Regulation ((EU) 2017/821)

In conflict and high-risk areas, there is a risk of severe human rights violations in generating income, e.g., for military conflicts. This particularly applies to the extraction of 3TG minerals, namely tin, tantalum, tungsten, their ores, and gold.

To curb this, the EU Regulation (2017/821) came into force on 1 January 2021. This EU regulation imposes extensive due diligence and verification obligations along the supply chain on EU importers of the so-called conflict materials tin, tantalum, tungsten and their ores as well as gold.

Companies importing 3TG into the EU and exceeding certain volume thresholds are directly affected by the provisions of the EU Conflict Minerals Regulation. Larger companies with more than 500 employees must also provide information about their sourcing of 3TG products. An Excel list is available for this purpose on the “RMI” transparency platform.

For small downstream companies, such as Karl Klein Ventilatorenbau GmbH as a manufacturer of fans or finished products, no mandatory regulations apply.

Nevertheless, we act responsibly and conscientiously and maintain close communication with our suppliers.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH  
Aichwald, 10.07.2025

  
KARL KLEIN  
Ventilatorenbau GmbH  
Waldstraße 24 · 73773 Aichwald  
Tel.: +49 (0)711 - 36 906 - 0  
Fax: +49 (0)711 - 36 908 - 50

Niko Bäuerle, Co-Head of Engineering